
Отличие маленького Славутича от многих городов Украи
ны, не только в его молодости и предназначении быть горо
дом-спутником Чернобыльской атомной электростанции, 
а, скорее всего в том, что он является живым, органично 
развивающемся примером города будущего — с комфорт
ным проживанием, развитой инфраструктурой, общим уют
ом и экологически чистой средой. Наглядным 
доказательством того, как достигает Славутич этих целей, 
является ежегодный конкурс " Збереження навколишнього 
середовища, озеленення, благоустрій".

Большинство гостей Славутича 
искренне поражаются чистотой, 
уютом и добросердечностью, с ко
торыми он их встречает. Это отто
го еще, что многие жители города 
принимают активное участие в его 
благоустройстве и озеленении, и 
в рамках их профессиональной 
деятельности, и на общественных 
началах.

В номинации " Лучший квартал 
города" первое место в этому году 
занял Киевский квартал, который 
обслуживает ЧП "Строительная 
компания Славутич" (руководи
тель —  Юрий Фомичев).

При подведении итогов конкур
са учитывается не только мнение 
компетентного жюри, но и жите
лей квартала, общественности го
рода. Услышать о качестве обслу
живания горожан неплохо, но еще 
лучше самому убедиться и уви
деть. Надо отметить, что Киевский

квартал —  один из самых крупных 
в городе и своими домами и кот
теджами встречает приезжающих 
гостей города. Он расположился 
на территории от железнодорож
ного и автовокзалов до Централь
ной площади. Обслуживает его 
территорию вот уже четвертый 
год участок №1 частного предпри
ятия "Строительная компания 
Славутич" (кратко —- СКС).

Вопрос к непосредственно от
вечающей за благоустройство и 
озеленение квартала, начальнице 
первого участка Лидии Фроловой:

— Лидия Ивановна, наш го
род считается одним из лучших 
по комфортности проживания 
на Украине (входит в первую 
десятку) — это высокая планка. 
Все коммунальные предприя
тия, занимающиеся обслужи
ванием населения, стараются 
качественно выполнить свою

работу — так сказать, 
держать марку. И все 
же именно ваше пред
приятие завоевало пе
реходящий кубок и за
няло первое место. На 
ваш взгляд, в чем со
ставляющие такой вы
сокой оценки труда 
коллектива вашего 
участка?

—  Наверное, главное 
—  это творческий, про
фессиональный, с любо
вью в сердце подход к 
своему труду. Мы рабо
таем в Киевском кварта
ле уже четыре года. В 
квартале, кроме домов 
жилищного фонда, нахо
дится школа, детский  
сад, бассейн, ФОК, не
сколько магазинов и дру
гих заведений. Это ми
ни-город, и жить в нем 
горожанам должно быть 
уютно. В этом наша глав

ная задача.
Что мы делаем для этого и ка

кую оценку за свою работу заслу
живаем, лучше скажут жильцы 
квартала, а я перечислю некото
рые примеры, связанные с благо
устройством нашей территории. 
Традиционно мы стараемся под
держивать чистоту в нашем квар
тале, следим за зеленым газоном 
и растущими деревьями, сажаем 
цветы, обрабатываем клумбы, 
следим за опрятным состоянием 
детских площадок на придомовых 
территориях. В этом году посади
ли новые деревья —  рябинки и 
клены, провели ремонт скамеек и 
детских площадок, покрасили их. 
Стараемся бороться с “художест
вами” подростков на фасадах д о 
мов и технических помещений, но 
это удается не всегда. О том, как 
работают наши рабочие по ком
плексной уборке территории, 
можно судить, по отзывам населе
ния. Часто слышу благодарные от
зывы в адрес Татьяны Бавиной, 
Виталия Дедовца, нашего плотни
ка Александра Вороха и других.

—  А какие пожелания вы хо
тели бы высказать в адрес 
жильцов Киевского квартала, 
какие замечания отметили?

—  В первую очередь хочу выра
зить благодарность за совмест

ные действия и понимание 
значимости нашего труда боль
шей частью горожан. В районе до 
ма №8 совместно с жильцами мы 
провели посадку деревьев и те
перь ухаживаем за ними. Жильцы 
коттеджей на уличных газонах вы
саживают цветы.

Если говорить о пожеланиях, то 
хочется напомнить, что чисто и 
уютно там, где стараются не мусо
рить и уважают чужой труд. Ино
гда бывает обидно за работу на
ших людей, когда почти сразу по
сле уборки территории возле ска
меек появляются пустые бутылки 
и всевозможные бумажные оберт
ки —  а ведь всего в трех-пяти мет
рах находится урна! Хочется обра
титься к молодежи с пожеланием 
беречь окружающую нас зелень и 
все, что создано руками человека, 
—  ведь тут жить и нам, и вам, и 
вашим детям.

А вот высказывания некоторых 
гостей города.

Олег Лимар, преподаватель 
из Кировограда, член жюри 
фестиваля “ЗОСЯ”:

—  Чистота и уют —  визитная 
карточка города. Красивый ком
пактный городок, где хочется 
жить. Сегодня трудно найти более 
чистый и зеленый город, чем Сла
вутич!

Сергей Иванов, ученик 
черниговской школы № 34, уча
стник фестиваля "ЗОСЯ":

—  Мне очень нравится Славу
тич своей чистотой, компактнос
тью и уютом. Очень понравились 
разнообразные дома в кварталах. 
У  каждого квартала свой особен
ный стиль. А еще нравится, что в 
городе много урн для мусора, это 
помогает поддерживать чистоту в 
городе.

Вадим ИВКИН

С такой отдачей 
можно трудиться, 
только любя 
родной город!

Р у к о в о д и т е л ь  ЧП "СКС"
Ю р и й  Ф о м и ч е в :

—  Надо просто болеть за свое дело и 
любить родной город! Наш город не
большой, а квартал и того меньше. И со
здать комфорт и уют в квартале можно 
тогда, когда каждый работник и каждый 
жилец поймут, что мы живем в одном 
большом доме.

Сегодня уделяем внимание энерго
сохраняющим работам (утепление фа
садов), ремонту ограждений и стен. Ме
ня, как руководителя, радует, что люди 
работают с инициативой, с желанием принести пользу 
славутчанам, живущим в квартале.

В этом году у нас увеличился фронт работ по уборке территории, 
к нам присоединили территорию Центрального парка и район кот
лована около ДШИ. Мы уже провели там очистку территории от за
сохших кустов, вырезали сухие ветки на молодых деревьях. Когда 
наблюдаешь за работой наших рабочих по комплексному обслужи
ванию территории на участках, действительно осознаешь: с такой 
отдачей можно трудиться только любя родной город!


